


Pergunta norteadora

Como o deslocamento das pessoas 
pode ser feito de forma mais eficaz e 

sustentável na cidade/UFSC?






















